

令和3年10月7日



# ありの実園だより



秋の気配も次第に濃くなり、穏やかな好季節となってまいりました。保護者の皆さまにおかれましては日頃より新型コロナウイルス感染症防止の為、外泊、外出、面会等の制限にご協力いただき深く感謝申し上げます。

新型コロナウイルス第5波も収まりつつありますが、これからますます寒くなり乾燥する季節となります。今後も職員共々、細心の注意を払い利用者様の支援に取り組ませていただきたいと思います。

## ※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

報道でもあるように10月1日からまん延防止等重点措置が解除されました。これに伴い、ありの実園においても一部規制を緩和いたします。

- ・ 外泊 … 一泊のみとさせていただきます。
- ・ 外出、外食 … 人込みや大人数での会食はお控えください。
- ・ 面会 … 別室にて行います。居室の出入りはご遠慮ください。

なお、10日までを目途に県独自の感染拡大緊急警報が発令されております。新規感染者数が減ったとはいえ、安全になったとは言い難い状況です。感染防止対策の徹底は引き続き行ってまいります。ご家族の皆様のご理解とご協力には厚く御礼申し上げます。引き続きよろしくお願い致します。

## ありの実祭について

11月に予定しておりますありの実祭は、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、園内のみで実施予定です。



### 令和3年9月のヒヤリハット報告

- ・ 粗暴 … 他利用者を叩く  
物を投げつける
- ・ 転倒 … つまづき転倒
- ・ 負傷 … つまづき転倒額に裂傷  
車いす自走中転倒あごに裂傷  
まぶたとほほに擦り傷、原因不明
- ・ 落葉 … 誰のいつのものか分からない葉が落ちているのを発見

### 令和3年9月の事故報告

- ・ ホームの掃除中にコードに足をかけ転倒し膝の骨折
- ・ 止めてある車いすに足をかけ転倒し膝の骨折
- ・ よろけて車いすのグリップに胸をぶつけ肋骨の骨折

### 令和3年9月の苦情・相談報告

- ・ 特にありませんでした。